
DANS MA SÉCURITÉ AVEC DIEU
 
 

Bon lundi matin à vous que Dieu aime,
 
            Durant une période de la vie de Jean-Baptiste, le ministère de ce dernier était très 
prospère.  En effet, il annonçait la venue du Messie, enseignait la repentance et des foules 
se faisaient baptiser.
 
            Puis, Jésus a commencé Son ministère public, ce qui a eu comme conséquence 
que le ministère de Jean-Baptiste diminuait.  Mais puisqu’il baptisait et évangélisait encore, 
on peut conclure qu’il était toujours fidèle dans le ministère qui lui avait été confié.  Puis, 
arrivent des juifs qu’on peut qualifier dans les circonstances, ″des marchands de doute″ qui 
lui dirent :  Celui dont tu nous parlais, maintenant Il baptise les gens et les foules sont 
plus larges que les tiennes et des gens se joignent à Lui.  Jean 3 :26.  N’est-ce pas une 
façon subtile de semer le doute dans un cœur?
 
            Mais, dans sa sécurité avec Dieu, concernant l’œuvre préparatoire à laquelle il était 
appelée, Jean-Baptiste n’a aucun problème à déclarer qu’une personne ne peut recevoir 
que ce que le ciel lui accorde. Jean 3 :27.  Il ne se joignit pas à un esprit qui sème le 
doute, ce qui n’est pas le cœur de Dieu dans Son royaume.  Si un ministère ou quelqu’un 
est florissant pour faire avancer le royaume de Dieu, il n’y a aucune raison d’être troublé.  
Nous devons plutôt nous réjouir comme le manifeste simplement Jean-Baptiste :  Cette joie 
est la mienne et elle est maintenant complète.  Jean 3 :29
 
            Jean-Baptiste était en paix car il avait compris qu’il avait reçu ce que le ciel lui avait 
accordé, aucun doute ne venait le troubler.  Comme le dit Ésaïe 26 :3.  A celui qui est 
ferme dans ses sentiments, tu assures la paix, la paix parce qu’il se confie en toi, 
Éternel.
 
            Ne nous laissons pas influencer par les semeurs de doute, mettons notre confiance 
en Dieu. 

 
Avec toute mon affection,
 
 
Manon


